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#expression politique

Prenons place... Pour faire 

quoi ?

La réfl exion sur l’aménagement de la place       

Armand-Pugnot, et plus généralement la redyna-

misation du centre-bourg, entre maintenant dans 

une nouvelle phase.

Certains éléments sont actés comme la circula-

tion en sens unique, la conservation du bâtiment 

du bar « Chez Laurette », la salle Armand-Pu-

gnot, la création d'un parking supplémentaire 

derrière Charminelle et le déplacement de la 

poste à côté de l'actuelle école de musique.

Aussi, que reste-t-il à la discussion ? Pourquoi 

les diff érents éléments existants de la démarche 

ne sont-ils pas regroupés et rendus accessibles 

sur le site de la mairie en complément de l'an-

nonce des stands et ateliers ?

Cette réfl exion est une nouvelle fois engagée 

sans commencer par un travail sur l'usage et la 

fonctionnalité de cet espace en cœur de ville : 

rôle de la salle Armand-Pugnot, des bâtiments 

de la poste, du bar « Chez Laurette », de l'école 

de musique...

La volonté de redynamisation du centre-bourg doit aller bien 

au-delà d’une simple restructuration de la place Armand-Pu-

gnot. Il s'agit de (re)donner plus de vie à notre ville.

Si l'on prend l'exemple de la Grand-Rue, comment faire pour 

que cette rue soit vivante ? Comment articuler son lien avec 

la place ?  Aujourd’hui, chacun d'entre nous constate que de 

nombreux commerces ferment et ne sont pas remplacés. Les 

pas-de-porte sont soit longuement inoccupés, soit doréna-

vant occupés par des annexes de logements...  

A-t-on pris le temps de comprendre pourquoi nos commer-

çants préfèrent arrêter leur activité sur la commune ? Les 

interroge-t-on quand ils partent ? Quels sont les causes 

principales de leurs diffi  cultés ? Nous n'en avons malheureu-

sement jamais discuté entre élus au cours des 10 années 

passées.

Il serait intéressant de réfl échir tous ensemble à ce que nous 

pourrions faire pour infl échir la tendance (ou pas, c'est un 

choix politique) et par exemple, pourquoi la mairie ne rachète 

pas certains pas-de-porte pour encourager l’installation de 

commerces garants d'une ville vivante ? Une solution que 

nous encourageons pourtant depuis bien longtemps.

On l’aura compris, le réaménagement d'une place ne suffi  ra 

pas à assurer la redynamisation du centre, la réfl exion tarde 

à être menée sur ce sujet. Pourtant, les idées ne manquent 

pas.

Nous souhaitons que la majorité sache écouter les propo-

sitions des citoyens, pour que la redynamisation du centre-

bourg devienne une réalité concrète.

Le groupe VoreppeAvenir
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Mars sous le signe de la culture 

A la lecture du Voreppe Emoi de ce mois de mars, force est 

de constater que nous ne manquerons pas de manifestations 

ou occasions de découvrir, de partager des rencontres cultu-

relles.

A Voreppe, la culture s’inscrit dans une démarche construite 

avec tous les acteurs qui la portent, des services de la mairie 

à toutes les associations et initiatives.

Notre cinéma Le Cap après deux années compliquées par 

suite des conséquences du Covid s’inscrit dans une nouvelle 

dynamique portée par une programmation équilibrée. En ef-

fet nous sommes convaincus que la diff usion des fi lms est 

une porte d’entrée importante de culture. Il s’agit de proposer 

des fi lms populaires, des fi lms « art et essai », des soirées 

festives comme celles « Bollywood » ou encore nos fi lms 

« surprise » du 1er mardi de chaque mois. L’ouverture de 

séances dédiées au jeune public est aussi très appréciée. 

Sans oublier que notre cinéma Le Cap propose des tarifs très 

abordables !

L’école municipale de musique off re une grande variété d’en-

seignements artistiques pour les petits et les plus grands. La 

démarche d’accompagnement des professeurs est tout à la 

fois exigeante mais également bienveillante. Sous la direction 

de sa directrice des propositions de participation aux diverses 

manifestations se développent. Ainsi les tout petits pourront 

s’émerveiller de l’écoute de mini concerts pendant la semaine 

de la petite enfance ! 

Concernant la musique nous sommes heureux de conso-

lider le festival Stravinsky qui cette année encore propose 

une programmation variée, cosmopolite pour écouter des 

œuvres méconnues du début 20ème siècle, jouées par des 

musiciens talentueux. La collaboration étroite entre l’associa-

tion « Stravinsky à Voreppe » et la Municipalité permet cette 

synergie et cet élan.

D’autres associations partagent cette envie de diff usion 

culturelle sur notre territoire comme « l’Attrape-Cœurs », la 

MJC, Arsenic, les chorales, Corepha etc. en permettant des 

spectacles, des rencontres, des expositions. 

Soyons attentifs à tout ce que les divers acteurs proposent 

et n’hésitons pas à pousser la porte, être curieux. Car c’est 

par la culture que nous nous éveillons au monde, que nous 

nous enrichissons, que nous réfl échissons pour combattre 

l’ignorance et la bêtise.

Et parce que la culture est populaire, démarrons ce mois de 

mars par le carnaval en découvrant l’exposition splendide des 

costumes vénitiens « en hommage à Colette » et en défi lant 

joyeusement le 9 mars après-midi !

Vos élus de Vivons Voreppe 2020


